
Assemblea Ordinaria 
Data: 28 febbraio 2023 

Luogo e ora: Osteria Sport, Cadro ore 20.00 

Presenti: 36 presenti, 29 votanti. 

Assenti: Nina Pusterla, Raoul Ghisletta, Dario Petrini, Adriano Venuti, Mattias Schmidt (I Verdi). 

Verbale 
Benvenuto dei 
copresidenti 

Tessa Prati e Filippo Zanetti salutano dando il benvenuto ai presenti e 
ringraziano Edoardo Cappelletti per il PC e Demis Fumasoli per il 
ForumAlternativo di aver accolto l’invito, scusando Mattias Schimdt per I Verdi 
che non ha potuto partecipare. Filippo Zanetti, ringrazia e annuncia la presenza 
di Fabrizio Sirica e scusa Laura Riget impegnata altrove. Fa un’introduzione, 
concentrandosi, sul periodo particolare di elezioni e sottolineando che la 
presenza di eletti in Gran Consiglio di Lugano, è ampiamente inferiore rispetto al 
peso di Lugano in fatto di popolazione rispetto a quella totale del Cantone. Da 
ciò l’importanza di sostenere i candidati di area alle imminenti elezioni. L’esito 
delle elezioni cantonali sarà importante per capire come il PS Lugano, e in 
generale l’area, è posizionata in vista delle prossime elezioni comunali del 2024.  
Un dato importante lo si trarrà anche dal risultato che otterrà l’alleanza con I 
Verdi che ha quale scopo quello di Importante la corsa per “contare di più”. 
Tessa illustra gli eventi in programma per l’avvicinamento alle elezioni del 2 
aprile: Maxi-bancarella il 4 marzo in via al Forte con la presenza dei candidati 
sulla lista PS-Verdi. Festa Multietnica il 25 marzo che, eccezionalmente 
nell’anno elettorale, riserverà uno spazio dedicato ai candidati al GC che 
potranno presentarsi e dibattere liberamente con il pubblico sui temi prescelti. 
Presenti anche i candidati al CdS che avranno uno spazio più individuale. 

Scrutatori: si propone Rodolfo Pulino e Gherardo Pea. Approvati all’unanimità 
con un applauso. 

Approvazione del verbale dell’Assembla del 13.6.2022. Approvato: contrari = 0, 
astenuti = 1. 
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Approvazione dei 

conti 2022 

La cassiera Marilena Ranzi spiega la situazione finanziaria del 2022 che chiude 
con un utile di CHF 913.39 dopo un accantonamento di CHF 39'000 rispetto a 
CHF 20'000 preventivati. Ciò si è reso possibile grazie al contenimento delle 
spese e, in parte, al lavoro svolto dai rappresentanti in CC, Commissari di 
Quartiere, di CDA e dalla nostra Municipale.  

Il conto economico chiude l’anno 2022 con: costi: CHF 100'282,41 e entrate: 
CHF 101'195.80 

Dopo le spiegazioni, in assenza dei revisori, Marilena Ranzi legge il rapporto dei 
revisori raccomandano l’approvazione del conto economico e del bilancio chiusi 
al 31.12.2022, il riporto a nuovo dell’utile di Chf . 913.39 e lo scarico al Comitato. 

L’Assemblea approva con 3 astenuti (Marilena Ranzi, Tessa Prati e Filippo 
Zanetti). 

Elezione nuovo 

membro di 

direzione 

I copresidenti e tutta la Direzione, ringraziano per il contributo dato Mattea 
David, che ha deciso di lasciare la carica per i molti impegni sopraggiunti. 
Mattea ringrazia a sua volta e spiega l’importanza di permettere ad un’altra 
persona di portare più energia e disponibilità nella sezione. 

Nel termine indicato nella convocazione dell’Assemblea (27 febbraio 2023) è 
sopraggiunta una sola candidatura. Nessuno dei presenti avanza ulteriori 
candidature. 

L’unica candidata è quinsi Svetlana Rossi, già Commissaria di quartiere di 
Molino Nuovo. 

Si passa alla votazione. Svetlana viene eletta con un bell’applauso. 
 

Saluto del 

copresidente 

cantonale 

Abbiamo il piacere di ospitare Fabrizio Sirica che porta il saluto dal PS 
cantonale. Ringrazia la sezione per l’invito e l’impegno per la raccolta firme sul 
referendum e l’iniziativa riguardo i premi delle Casse Malati, tema prioritario e di 
grande preoccupazione per i cittadini, compreso il ceto medio. È convinto che 
essere a contatto con la cittadinanza pagherà la militanza del PS.  

Fabrizio Sirica in merito alle elezioni alle porte, dichiara che il PS non deve 
retrocedere per non essere in difficoltà nelle commissioni e di conseguenza 
meno incisivi. Per il CdS i sondaggi danno un aumento della percentuale tra PS 
e I Verdi. Auspica una buona e leale collaborazione con I Verdi per gettare le 
basi per portare avanti il rinnovamento e puntare al raddoppio in CdS.  

Conclude che perdere un seggio sarebbe peccato perché in questi ultimi anni i 
CG PS si sono battuti e hanno difeso i principi sociali, di sanità e ambientali, 
temi di cui tutte le persone hanno bisogno.  
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Presentazione dei 

candidati alle 

elezioni cantonali 

I candidati al GC presenti, dopo una breve presentazione personale, rispondono 
a domande informali “a sorpresa”. 

 
La serata si conclude in convivialità con un ricco rinfresco offerto dal PS Lugano. 

 
Documento disponibile su www.ps-lugano.ch 

 


